



Der Tod ist die Grenze des Lebens aber nicht das Ende der Liebe.

Ein herzliches Vergelt's Gott

sagen wir allen, die unseren lieben Verstorbenen

Georg Kratzer

auf seinem letzten Weg begleiteten und uns ihre Anteilnahme in Wort, Schrift und Blumen zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Ammich, dem Mesner und den Ministranten für die würdige Gestaltung der Trauerfeier
- den Organisten, der Sängerin sowie den Trompetern am Grab für die musikalische Umrahmung
- der Gemeinschaftspraxis Buttenwiesen insbesondere Frau Brandmair
- der AWO Wertingen für die liebevolle Pflege
- den Fahnenabordnungen des Löwen-Fanclubs Zusamtal, des Sportvereins, des Schützenvereins und der Freiw. Feuerwehr sowie der Männerkongregation Wortelstetten

Wortelstetten, im August 2021

In liebevoller Erinnerung:
Johann Kratzer mit Familie